



L'ÉDITO DU MOIS

LE SAVIEZ-VOUS ?

Quand il pleut pour la Saint-Médard (8 juin), il pleut quarante jours plus tard, à moins que Saint-Gervais (19 juin) ne soit beau et qu'il tire Saint-Médard de l'eau.

Quoi qu'il en soit, l'influence de ces deux saints sur la météo, ne doit pas nous enlever le plaisir d'un été que l'on attend tous avec impatience dès le 20 juin.

Restons confiants et profitons des beaux jours qui se présenteront...

NEWS DE JUIN



Partageons nos escapades !

Ce mois-ci, nous avons visité l'église Saint-Germain à Argentan.

Article à retrouver sur chapellestmaclou.fr
Menu «Actus» - onglet «Nos news».

e.gazette est téléchargeable sur chapellestmaclou.fr
Menu « Actus » - Onglet « e-gazette »



LA NEWSLETTER DES ADHÉRENTS ET SYMPATHISANTS DE L'ASSOCIATION
les Amis de la Chapelle de Saint-Maclou

VU DANS LA PRESSE RÉGIONALE



Article paru le 17/05/24
SUITE À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ASSOCIATION
DU SAMEDI 4 MAI À LA MAIRIE DU MESNIL-MAUGER

LE MESNIL-MAUGER

Les Amis de la chapelle de Saint-Maclou évoquent les projets de l'association

Samedi dernier, à la mairie déléguée du Mesnil-Mauger, l'association des Amis de la chapelle de Saint-Maclou se réunissaient pour faire le point de leurs activités.

Le président Henri-Jean Lepetit accueillait Laurence Badel, attachée parlementaire en charge des relations avec les associations, et Pierre Betelaud, attaché parlementaire en charge de la relation avec les habitants, la société civile et les élus, tous deux représentant Jérémie Patrier-Leitus, député de la troisième circonscription du Calvados.

L'objet de l'association

Créée en 2006 par Patrick Truffaut, l'association les Amis de la chapelle de Saint-Maclou contribue à mettre en œuvre et à encourager la rénovation de la chapelle, à veiller au bon état de son environnement, à aider et à accompagner la municipalité de Mézidon Vallée d'Auge à préserver et à valoriser ce patrimoine communal. En cohérence avec cette démarche, l'association est adhérente de la Fondation du Patrimoine. « Concrètement, notre action se définit en

trois mots : entretenir, rénover, restaurer », résume Henri-Jean Lepetit.

Les événements 2023

Janvier. Lancement du nouveau site internet chapellestmaclou.fr

Avril. Nettoyage de printemps de la chapelle.

Mai. Messe de la Saint-Marcouf, accueil d'un fraterclocher organisé par le Secours Catholique.

Juin. Au Palais du Luxembourg, à Paris, participation au colloque sur les églises communales au service du bien commun.

Juillet. Pause musicale, « Gérard Goupil et ses amis », en l'église du Mesnil-Mauger. Accueil de l'APEPA, Alliance pour le Patrimoine des Églises en Pays d'Auge, circuit des chapelles.

Septembre. Participation au Forum des associations de Mézidon Vallée d'Auge. Participation aux Journées du Patrimoine.

Novembre. Après-midi Porte Ouverte de la chapelle. Messe pour les défunts.

Décembre. Livraison et installation de la crèche de Noël dans la chapelle, « crèche qui a rencontré un vif succès et qui a fait l'actualité de la presse locale, dans les journaux » Le

Pays d'Auge », et « Ouest-France ». Participation à la Route des Crèches, organisée par l'APEPA. « Tous les événements que nous organisons ou que nous accueillons contribuent à faire connaître et aimer notre chapelle, à faire perdurer et à partager avec le plus grand nombre son histoire, à agir pour que ce patrimoine intéresse ses légitimes héritiers ».

Les projets 2024

Afin de préserver la dimension spirituelle de la chapelle, l'association souhaite assurer quatre offices religieux, en dehors des mariages et autres cérémonies : épiphanie, en janvier, Saint-Marcouf, en mai, Assomption de Marie, en août et messe pour les défunts, en novembre. « Nous devons nous attacher à ce que la chapelle reste attrayante pour le clergé et accueillante pour les fidèles ». Les Amis de la chapelle de Saint-Maclou lancent en 2024, le « Team Jeun's by Christopher ». Présenté par Christopher Clegg, membre du bureau depuis 2022, qui souhaite créer un réseau de jeunes souhaitant intégrer un groupe de réflexion et d'actions au service d'un projet valorisant et porteur de sens,

TEAM JEUN'S by Christopher



La page des 18/35 ans est en ligne !

Agir ensemble pour œuvrer à la sauvegarde de notre patrimoine, c'est l'invitation que l'on vous propose. Alors rendez-vous sur chapellestmaclou.fr
Menu « Activités » Onglet « Team Jeun's »



Lors de l'assemblée Générale Christopher Clegg avec Pierre Betelaud et Laurence Badel

sensibiliser un public de 18 à 35 ans, qui pourrait s'engager bénévolement pour la sauvegarde du patrimoine du Pays d'Auge, et impulser une dynamique de groupe au sein de jeunes étudiants, ou de personnes issues de la société civile. « Concrètement, les actions du Team Jeun's se traduisent par la participation à l'animation et à l'entretien de la chapelle ».

Un conseil d'administration élargi

Henri-Jean Lepetit déclare, »

Nous avons la chance d'avoir une équipe, qui pour certains, sont présents depuis la création de l'association en 2006. Cette équipe ne compte pas son temps et ne ménage pas ses efforts, ce qui, pour le président, est d'un grand réconfort, une marque de confiance, et une source d'encouragements ». Après consultation individuelle, tous ont accepté de renouveler leur engagement : Patrick Truffaut, en qualité de président d'honneur. Annie Cahagniet, secrétaire. Marielle Lesaulnier,

trésorière. Christopher Clegg, responsable du Team Jeun's et du suivi des interventions sur site. Chantal Sion-Lepetit, trésorière adjointe. Jean-Paul Pieratte, géométrie et surveillance. Denis Duriez, responsable multimédia. Hervé Lepetit, en charge du suivi des interventions sur site et petits entretiens. « Il a été acté à l'unanimité la venue de la jeune Téhani Mangeant, étudiante en Licence d'Histoire à l'Université de Caen, à notre bureau ». Enfin, le président Henri-Jean Lepetit a été reconduit dans ses fonctions.

Flashez ce code, il vous guidera jusqu'à la chapelle !



un lien créateur de liens !